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En tant que Maire j’avais 
à cœur d’associer la 
jeunesse à la vie de 
la commune et de 
développer l’esprit de 
citoyenneté. Ce fut un 
grand plaisir pour moi et 
pour le conseil municipal 
de procéder le 4 mai 

2024 à l’installation du tout premier Conseil 
Municipal des Jeunes (CMJ) de l’histoire de 
notre commune. 
Ce fut un moment fort 
et symbolique car avec 
la création de ce CMJ, 
un nouveau lien de 
démocratie locale nait 
dans notre commune pour permettre à nos 
jeunes élus de représenter leurs camarades et 
d’exprimer leurs idées, leurs propositions et 
de réfléchir ensemble aux améliorations pour 
Nézel.
Depuis plusieurs mois déjà Manuella, Madisson, 
Orane, Léonie, Lucia, Vincent et Gabriel, en tant 
que conseillers municipaux des jeunes, siègent 
et se réunissent dans notre salle du conseil 
municipal de Nézel pour travailler à améliorer 
votre cadre de vie. Je les félicite encore pour 
ce bel engagement et pour cette fonction qu’ils 
occupent maintenant au sein de la République. 

Avec ce conseil municipal des jeunes comme 
nous le faisons déjà avec notre conseil des 
sages, nous tenions à développer encore plus 
largement la démocratie participative et la 
citoyenneté. En cette période géopolitique 
préoccupante, revigorer ces valeurs de la 
République nous semblait essentiel.
Ce numéro fait aussi honneur à tous ceux qui 
s’investissent dans l’animation de notre village 
tout au long de l’année. Ce dynamisme associatif 
est notre ADN,  il contribue à cette ambiance 

villageoise qu’il nous faut absolument 
préserver !  
Au nom de toute l’équipe municipale 
et au nom des agents municipaux qui 
vous sont dévoués,  je vous souhaite à 
tous de bonnes fêtes de fin d’année en 

famille et entre amis et vous donne rendez-vous 
le 10 janvier prochain à la salle des fêtes Jean-
Claude Ruffié où j’aurai plaisir à vous inviter aux 
vœux du maire pour fêter ensemble la nouvelle 
année. 

. 
       

Édito 

Dominique TURPIN
Maire de Nézel, 

Conseiller délégué à la Communauté Urbaine GPS&O,
Vice-président du Syndicat d’Energie des Yvelines

Chères Nézelloises, chers Nézellois,
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«En cette période géopolitique 
préoccupante, revigorer ces 
valeurs de la République nous 
semblait essentiel.»
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 CONCERT : DESCAZAUX

Le 23 mars, notre salle des fêtes a 
résonné des mélodies de Pascal 
Descazaux, qui nous a offert un 
concert magnifique. Ce musicien 
talentueux, connu pour ses 
compositions touchantes et sa voix 
chaleureuse, a captivé le public du 
début à la fin.
La salle était comble, et l’ambiance 
conviviale. Nous remercions 
chaleureusement tous ceux qui ont 
contribué à la réussite de cette belle 
soirée et espérons vous retrouver 
nombreux lors des prochains 
événements culturels de notre 
village.

 3 MARS : PARIS-NICE

VOUS N’Y ÉTIEZ PAS ? ON VOUS RACONTE TOUT.

Le 3 mars, notre village a eu l’honneur d’accueillir une étape du Paris-Nice, et quel spectacle ce fut ! 
Des dizaines de cyclistes de renommée internationale ont traversé nos rues, sous les acclamations 
enthousiastes des habitants rassemblés. Petits et grands s’étaient massés le long du parcours pour encourager 
les coureurs qui filaient à toute allure. Une chose est sûre : le 30 km/h n’a pas été respecté.
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 LE TENNIS A 40 ANS !

 Le Tennis Club de Nézel fête ses 40 ans et continue de grandir ! 
Le samedi 29 juin 2024, le Tennis Club de Nézel (T.C. Nézel) a célébré un événement important : ses 
40 ans d’existence ! À cette occasion, la salle des fêtes du village a vibré au rythme des finales du 
tournoi interne dès le matin, où les meilleurs joueurs du club se sont affrontés dans une ambiance 
conviviale. La journée s’est poursuivie avec des animations pour tous, avant de se conclure en beauté 
avec un buffet campagnard délicieux et une soirée dansante animée par un DJ qui a fait bouger les 
participants jusque tard dans la nuit.

 Des nouveautés pour le T.C. Nézel ! 
Au-delà de cette célébration mémorable, le club continue d’évoluer pour offrir toujours plus de services 
à ses membres. Le mercredi après-midi, des cours de tennis sont désormais proposés aux enfants sous la 
direction d’un nouveau coach, Sébastien, moniteur diplômé d’État. Les enfants de tous niveaux sont les 
bienvenus, et il reste encore des places disponibles ! N’hésitez pas à inscrire vos enfants pour leur permettre 
de découvrir ou d’approfondir ce sport passionnant.

Les infrastructures du club ont également bénéficié d’une attention particulière cette année. Les deux courts 
de tennis ont été entièrement rénovés : nettoyage, démoussage, rebouchage des trous et une nouvelle 
couche de peinture pour redonner un coup de jeune à ces terrains emblématiques du village. Et ce n’est 
pas tout ! L’un des courts est désormais équipé d’un éclairage, permettant ainsi l’organisation de cours pour 

adultes et la location en soirée .Un grand merci à la mairie pour son soutien financier !
Une opportunité idéale pour ceux qui souhaitent apprendre ou perfectionner leur jeu après le travail.

 Rejoignez le Tennis Club de Nézel ! 
Que vous soyez débutant ou confirmé, enfant ou adulte, le T.C. Nézel vous ouvre ses portes. Pour toute 
information, vous pouvez contacter le club via sa page Facebook, par l’intermédiaire de la mairie, ou par 
téléphone au 06 78 64 78 38. Venez nombreux découvrir ou redécouvrir le tennis dans une ambiance 
chaleureuse et conviviale !

Au plaisir de vous retrouver sur les courts !
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Les 03 et 04 Mai, Seinergy LAB a accueilli les visiteurs à la Salle des Fêtes Jean-Claude Ruffié de 
Nézel, pour visiter « l’Appartement Zéro Déchet » et comprendre quelles bonnes pratiques mettre 
en place pour réduire au quotidien notre production de déchets. Le vendredi était réservé aux 
groupes scolaires tandis que le samedi sera ouvert au public venu en nombre. 
Le public a pu visiter un appartement pédagogique de 100 m², consacré aux bonnes pratiques en 
matière de consommation responsable ainsi qu’à la gestion et réduction de nos déchets.

Des ateliers étaient proposés : éponges Tawashi, produits ménagers maison, l’art du Furoshiki, 
Déco récup...

Ce projet visait à sensibiliser aux causes et aux conséquences de la production de déchets et 

 APPARTEMENT ZÉRO DÉCHET

Bravo à Delphine ,gérante de notre salon de coiffure « Nezel O Naturel » pour 
avoir organiser avec le soutien de la municipalité un salon de la beauté et du 
bien être à Nézel. De nombreux exposants étaient présents. Une initiative qui 
fait plaisir à voir et qui s’est passé dans la bonne humeur et dans la zenitude.

 SALON DU BIEN-ÊTRE ET DE LA BEAUTÉ
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Les habitants de GPS&O, inscrits ou non en bibliothèque, peuvent bénéficier gratuitement du 
kiosque numérique Guillemette.

 
Vous pouvez accéder à des milliers dontenus, accessibles GRATUITEMENT et en ILLIMITÉ.

    - La presse quotidienne, des magazines d’actualités et des revues spécialisées (sport, culture, 
auto-moto, cuisine…) via la plateforme CAFEYN

    - des vidéos de concerts, documentaires et conférences sur la musique
    - des manuels et des cours de langues, d’informatique, scolaires

    - des cours en ligne pour développer ses compétences professionnelles et personnelles

 CULTURE
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 LA FÊTE DES ÉCOLES

Une fête de fin d’année olympique et inoubliable !

Vendredi 28 juin 2024, la cour de l’école a vibré 
aux couleurs de la fête de fin d’année, démarrant à 
15h avec le spectacle des élèves, cette année sous le 
signe des Jeux Olympiques. Parents, enseignants et 
amis ont pu admirer un spectacle riche en émotions 
et en énergie, porté par des enfants investis et 
enthousiastes.

Après cette belle performance, un goûter offert par 
l’ALEEN a permis de reprendre des forces pour la 
suite des festivités. La kermesse traditionnelle, 
toujours très attendue par petits et grands, a débuté 
dans une ambiance festive et joyeuse, avec les 
stands de jeux et de gourmandises incontournables. 
Cette année, quelques nouveautés ont fait sensation 
: un immense ventriglisse a transformé la cour en 
terrain de glisse où les enfants, tout sourire, se sont 
élancés avec énergie, sous les éclats de rire des 
spectateurs.

La cour de l’école maternelle, quant à elle, s’est 
transformée en véritable aire de jeux avec des 
structures gonflables colorées, ajoutant une touche 
de magie à cette journée. Pour beaucoup, ces activités 
ont apporté un vent de fraîcheur et d’amusement, 

rendant cette édition particulièrement mémorable.

Mais le clou de la fête est arrivé en soirée : une 
soirée mousse dansante, où enfants et parents se sont 
retrouvés sous des nuages de mousse pour danser et 
célébrer ensemble cette fin d’année. La musique, 
les lumières et la mousse ont créé une atmosphère 
unique et joyeuse, et chacun a pu profiter de ce 
moment festif jusque tard dans la nuit.

Encore une fois, la fête de fin d’année a offert à tous 
un moment de partage et de joie, clôturant l’année 
scolaire en beauté, avec des souvenirs hauts en 
couleur et des éclats de rire qui résonneront 
longtemps.

Cette réussite, nous la devons aux nombreux 
bénévoles et à l’équipe organisatrice, qui ont 
donné de leur temps et de leur énergie pour faire 
de cet événement un moment inoubliable. Un 
immense merci à eux pour leur engagement et leur 
dévouement : sans eux, cette fête n’aurait jamais pu 
être aussi réussie.
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 LES JO À NÉZEL

Le vendredi 5 Juillet le village itinérant a fait étape à Nézel, à l’Espace Pierre Brémard, 
offrant toute la journée des activités réservées aux scolaires.
La Communauté urbaine s’était mis dans les starting blocks des Jeux Olympiques et 
Paralympiques de Paris 2024 pour initier les plus jeunes aux disciplines de l’athlétisme.
Les sportifs en herbe à partir de 6 ans ont pu participer à un programme d’activités :
  Une initiation aux disciplines sportives de l’athlétisme
  Une sensibilisation au handicap à travers des ateliers découvertes
  Une exposition sur l’Olympisme
Chaque participant est reparti avec des surprises en souvenir, dont une médaille pour 
récompenser leurs efforts !
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 8 JUILLET : LE PARI DE LA SCIENCE

Le 8 juillet 2024, Nézel a été le théâtre d’un événement inspirant : le passage du «Pari de la Science du 
Parc aux Étoiles». Cet événement, organisé dans le cadre de la Fête de la Science, a transformé le village 
en un véritable laboratoire à ciel ouvert, permettant aux habitants de tous âges de s’immerger dans le 
monde fascinant de l’astronomie et des sciences spatiales.
 
Nézel s’est donc métamorphosé pour accueillir scientifiques, astronomes amateurs, et passionnés de 
science. Le but de cet événement était de démystifier les sciences et de les rendre accessibles à tous. 
 
L’une des caractéristiques les plus remarquables du «Pari de la Science» a été la diversité et la richesse des 
ateliers proposés. Le matin, une activité ludique a été organisée, un atelier de construction de fusées à eau 
et fusées en papier. Les enfants ont pu apprendre en s’amusant, éveillant ainsi leur curiosité scientifique.
Tandis que l’après-midi, deux ateliers passionnants ont été tenus par des experts en astronomie. Une 
séance de planétarium  et un atelier de carte du ciel. Les participants ont ainsi pu découvrir les secrets 
de notre voûte céleste.
 
Cet événement a montré que la science n’est pas réservée à une élite, mais qu’elle peut être appréciée et 
comprise par tous, à condition qu’elle soit présentée de manière accessible et ludique.
Le succès du «Pari de la Science du Parc aux Étoiles» à Nézel démontre l’importance de telles initiatives 
pour promouvoir la culture scientifique. En rendant la science visible et accessible, ces événements 
inspirent les jeunes générations et stimulent l’intérêt pour les carrières scientifiques. Nézel a brillamment 
relevé ce pari en se transformant en un lieu de découverte et d’émerveillement, et ouvrant ainsi une 
fenêtre sur les étoiles pour tous ses habitants.
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 7 SEPTEMBRE: LE RÊVOIR NOMADE

Le 7 septembre 2024, Nézel a eu le plaisir d’accueillir une étape du Rêvoir Nomade, un projet itinérant 
qui propose des animations et performances artistiques en plein air. Bien que la fréquentation ait 
été modeste, les spectateurs présents ont montré un enthousiasme palpable et ont chaleureusement 
accueilli cette initiative.
Le collectif de La Tambouille, connu pour ses propositions artistiques variées et son ambiance 
conviviale, a su capter l’attention du public. Ceux qui étaient là ont pleinement profité de 
l’atmosphère intimiste et des moments de partage offerts par l’animation. Des rires, des discussions 
et un véritable esprit de communauté se sont installés, créant une expérience unique pour chaque 
participant.
Les organisateurs du Rêvoir Nomade, avec leur créativité et leur passion pour l’animation culturelle, 
ont réussi à offrir un moment de divertissement et d’échange apprécié des personnes présentes. 
Cette rencontre a permis à ceux qui ont assisté à l’événement de repartir avec des rêves plein la tête 
et une graine magique...oui oui magique !
L’accueil des plus enthousiaste de la part du public présent montre que le Rêvoir Nomade continue 
de faire vibrer les cœurs et d’animer les villages où il s’arrête, et Nézel n’a pas fait exception.
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 13 OCTOBRE: Doux, Dingues & Cie

Doux  Dingues & Cie ont eu le plaisir de présenter leur premier spectacle le 13 octobre à la salle 
des fêtes. Les personnes présentes ont  apprécié  ce moment de détente terminé par un goûter 
café qui  a favorisé les échanges. Notre meilleure recompense  ont été les rires et sourires qui 
ont accompagné cette prestation. (Un public peu nombreux malheureusement qui nous pose 
question. Devons nous continuer à nous investir dans ce travail de préparation afin d’animer 
notre village pour si peu d intérêts.)? 
 Un grand merci aux  personnes venues nous encourager
 MPKobtane présidente de DD&cie

 28 SEPTEMBRE: SAUVONS LA TERRE

La commune de Nézel a eu le privilège 
d’accueillir le spectacle «Au secours, 
sauvons la Terre...les enfants ! !» Ce 
spectacle de renommée pourtant 
internationale avec près de 600 
représentations à travers le monde n’a 
recueilli qu’un public clairsemé à Nézel.
Un spectacle entre comédie et 
sensibilisation qui a pour objectif de 
toucher le public de manière simple 
et accessible, notamment les enfants, 
qui seront les adultes de demain. Avec 
une tonne de résolution humoristique, 
le spectacle parvient à traiter des sujets 
sérieux sans être moralisateur. La troupe 
parvient à faire passer des messages 
importants tout en faisant rire, et le 
public repart non seulement diverti, 
mais aussi mieux informé sur les enjeux.
https://spectacle-ecologie.com
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 5 OCTOBRE: LA FÊTE DE LA VIGNE

Première édition de notre fête de la vigne de 
Nézel. Retour sur la journée du 5 octobre.
Une belle météo inespérée sur les Coteaux de la 
Mauldre a permis d’accueillir les Nézellois venus 
nombreux pour déguster les bons domaines d’Ile de 
France et la cuisine de plein air de Le Restaurateur 
Di FER RAN. Cette journée s’est terminée par le 
tirage au sort de notre tombola constituée de lots 
de vins d’exception provenant de la boutique V & 
B de Flins-sur-Seine et ceux de la production de 
Nezelvin. Un grand merci à Sophie Primas,  à la 
Mairie de Nézel et son maire, Dominique Turpin, 
les collègues élus du conseil municipal et les agents, 
la Communauté urbaine Grand Paris Seine & Oise, 
Région Ile-de-France, Yvelines, le Département, 
Geoffroy Bourbé, Fabie Capot, Tristan Renoux, 
notre précieux vinificateur, pour la très bonne 
organisation, nos donateurs et bénévoles. Xavier 

et Didier Broquet, Frédéric Rousselle, les élus 
voisins. Les vignerons et vinificateurs :  Pierric Petit 
de coteaux de Montguichet, Fady Antoine Sfeir de 
Pif à PaPa , Domaine Delorozoy - Vignes en Brie, 
Montdauphin , Michtovino. Domaine la Bouche 
du Roi et leurs partenaires viticulteurs. Syvif et 
son président Patrice Bersac, Julia Gardies de la 
CAIDF pour sa présence et le suivi avec Clémence 
Dumuzois notre oenologue hors du commun. Un 
grand merci à nos amis et voisins qui sont venus 
nous soutenir et des remerciements particulier à 
Martial Fée, Dédé et Philippe Le Pêcheur, dit Fifi 
pour montage et démontage.
Nous reviendrons l’an prochain.
 
A très vite sur les coteaux.
Les Coteaux de la Mauldre
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C’est avec beaucoup d’émotion que Monsieur Dominique Turpin, maire de Nézel, a présidé la cérémonie 
d’installation du premier Conseil Municipal des Jeunes (CMJ) de l’histoire de notre commune. En présence 
des jeunes élus, de leurs familles et de nombreux habitants, cet événement marque un moment fort pour 
notre démocratie locale et la vie de notre village.

«Grâce à vous, les enfants, ce jour symbolise la création d’un lien nouveau et précieux pour la 
commune,» a déclaré Monsieur Turpin. Avec la mise en place de ce conseil, les jeunes de Nézel ont 
désormais l’opportunité de représenter leurs camarades et de faire entendre leurs idées pour améliorer 
la commune, et même, pourquoi pas, de proposer des projets ambitieux au-delà de nos frontières.

Les nouveaux élus, Manuella, Madisson, Orane, Léonie, Lucia, Vincent et Gabriel, ont chacun reçu leur 
écharpe tricolore, symbole de leur engagement et de leur appartenance à la République. «Désormais, 
vous avez une fonction au sein de notre collectivité,» a affirmé Monsieur le Maire. «En tant que 
conseillers municipaux des jeunes, vous siégerez dans cette salle et porterez avec fierté notre drapeau 
bleu, blanc, rouge.» Le maire a aussi exprimé l’espoir que cette expérience citoyenne suscite peut-être 
des vocations, comme devenir un jour maire de Nézel ou, qui sait, président de la République.

Le CMJ a été conçu pour initier les jeunes aux valeurs de la citoyenneté et aux processus démocratiques, 
tels que le vote, le débat et les élections. Les conseillers municipaux jeunes échangeront leurs idées, 
écouteront les propositions de leurs camarades et pourront concrétiser des projets pour améliorer le cadre 
de vie de tous les habitants. «J’ai été impressionné par votre engagement pour toutes les générations 
dans vos programmes,» a souligné Monsieur Turpin, «et c’est avec intérêt que nous suivrons vos séances 
de travail sur des sujets variés : sports, loisirs, environnement, culture, et solidarité.»

Le maire a également adressé ses remerciements à Thierry et Marilisa, deux conseillers municipaux 
adultes, pour leur implication dans l’organisation de l’élection et pour l’accompagnement des jeunes 
élus dans leurs futures séances de travail. Monsieur Turpin a également tenu à réaffirmer son engagement 
à porter les meilleures propositions des jeunes devant le Conseil Municipal adulte pour qu’elles 
deviennent réalité.

«Vive nos jeunes, vive la République et vive la France !» a conclu Dominique Turpin, avant de procéder 
officiellement à l’installation de nos jeunes conseillers, marquant ainsi un premier pas vers un avenir 
participatif et citoyen pour Nézel.

 INSTALLATION DU CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES
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Les 7 jeunes élus autour de la table du conseil : Manuella Labarthe, , Madisson Menage, 
Orane Hamdi, Léonie Fournier, Lucia Mouette, Vincent Alves et Gabriel Aspas

Visite du bureau de Mr le Maire.
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25 SEPTEMBRE : VOYAGE DES TJ

Le mercredi 25 septembre, nos Toujours Jeunes sont partis 
passer la journée dans la Sarthe, à La Ferté Bernard.
La journée commençait par la visite d’un élevage de 
daguets et biches. Nous avons  beaucoup appris sur la vie 
de ces animaux qu’on a pu admirer de très près. 
A midi, des rillettes du Mans étaient évidemment au menu 
et tous le monde s’est régalé.
L’après-midi, une visite guidée en petit train de la cité 
médiévale était au programme. La pluie s’est ensuite  
malheureusement invitée, mais ça n’a pas empêché les 
plus téméraires de faire un petit tour en bateau sur les 
canaux. Ils s’en souviennent encore aujourd’hui, car ils 
étaient bien trempés à leur retour. 
Nous avons passé une excellente journée dans la joie et la 
bonne humeur. On vous dit à l’année prochaine.
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CLEANUP DAY

Le Cleanup Day a rencontré un franc succès. Ce 16 septembre dernier, des nézellois se sont mobilisés 
pour participer à cette journée mondiale dédiée à la lutte contre les déchets et à la protection de 
l’environnement.

Malgré sa taille modeste, Nézel a su prouver que même les plus petites communes peuvent avoir un 
grand impact. Près de trente bénévoles, toutes générations confondues, ont répondu à l’appel lancé par 
la mairie. Armés de gants, de sacs-poubelle et d’une belle énergie, ils se sont répartis dans les différents 
quartiers du village, des ruelles aux chemins bordant la campagne environnante.

Des résultats visibles

À la fin de la journée, plus de 20 sacs de déchets avaient été collectés totalisant un poids de 110 kilos. 
La majorité des détritus ramassés étaient des plastiques, des canettes et des emballages divers, souvent 
jetés par négligence. Les zones les plus touchées étaient les abords des routes et certains chemins de 
promenade.
Un tri sélectif a été réalisé pour que le maximum de ces déchets puisse être recyclé.

Au-delà de l’action écologique, le Cleanup Day a permis aux participants de partager un moment 
convivial. Une collation a été offerte à l’issue de la collecte.

Nézel démontre que chaque geste compte dans la lutte contre la pollution. En participant au Cleanup 
Day, le village s’inscrit dans une démarche plus globale de préservation de l’environnement, et nous 
espérons que cette initiative inspirera d’autres communes alentour à emboîter le pas.

Rendez-vous l’année prochaine pour un nouveau Cleanup Day encore plus ambitieux !
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Commémorations du 8 Mai et du 11 Novembre 2024
Un hommage solennel et convivial

Les commémorations du 8 mai et du 11 novembre ont marqué la vie de notre village cette année, 
avec une participation particulièrement remarquable lors de la cérémonie du 11 novembre.  

Pour cette occasion, une soixantaine de personnes, un chiffre inédit depuis longtemps, s’est 
rassemblée pour honorer la mémoire des soldats tombés au combat. Le cortège, parti de la 
mairie, a rejoint le monument aux morts du cimetière, précédé par un véhicule militaire ancien, 
symbole poignant de notre devoir de mémoire. Une escorte de la gendarmerie fermait et 
sécurisait le cortège avec une grande dignité.  

Parmi les participants, les élèves de CM2, accompagnés de leur Directrice, Magali Sachet, 
ont joué un rôle émouvant. Leur lecture de textes commémoratifs a ouvert la cérémonie avec 
sensibilité, avant que Monsieur le Maire lise le message officiel de Monsieur Sébastien Lecornu, 
ministre des Armées, et de Monsieur Jean-Louis Thieriot, ministre délégué auprès du ministre des 
Armées et des Anciens combattants.  

Le cortège du 8 mai 2024

Les élèves de CM2, le 11 novembre 2024
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Après la cérémonie, les participants 
se sont retrouvés à la mairie pour 
partager le verre de l’amitié. Ce 
moment convivial a permis à chacun 
d’échanger et de renforcer les liens 
au sein de notre communauté.  

Merci à tous ceux qui ont contribué 
au succès de ces commémorations 
: les Nézellois issus de la FNACA, à 
Henri Bechet, notre porte drapeau 
et aux musiciens de Nézel Music 
. Nos vifs remerciements à Gérard 
Piffault pour avoir ouvert et sécurisé 
le cortège, de la mairie jusqu’au 
monument aux morts, avec son 
véhicule militaire, aux gendarmes de 
la brigade de Maule qui ont fermé 
le cortège, et bien sûr, les habitants 
venus en nombre. 

Votre présence témoigne de 
l’attachement de notre village à ces 
moments d’unité et de mémoire.

Nézel Music a ponctué la cérémonie de ses notes solennelles, amplifiant l’émotion partagée par tous les 
présents. Ce moment fort et empreint de respect a rassemblé toutes les générations, soulignant l’importance 
de préserver et de transmettre la mémoire collective.  

Nézel Music et le Conseil des Jeunes, 8 mai 2024
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VOTRE MAIRIE

Bienvenue à nos nouveaux agents !

Samy BAUER, José SANTOS MESQUITA et Nicolas ARETE

Depuis plusieurs mois, notre petit village a dû 
composer avec une équipe technique réduite à une 
seule personne, en raison du départ du responsable 
technique et de l’absence prolongée d’un des 
agents. Une situation difficile, d’autant que les 
besoins d’entretien et d’aménagement sont toujours 
nombreux. Aujourd’hui, nous sommes ravis de vous 
annoncer que les services techniques reprennent un 
nouvel élan avec l’arrivée de deux nouveaux agents !

José SANTOS MESQUITA, désormais responsable 
de l’équipe, prend les rênes avec dynamisme et 
professionnalisme. Nicolas ARETE rejoind également 
l’équipe au côté de Samy BAUER. Grâce à ces nouvelles 
recrues, les services techniques sont désormais au 
complet avec une équipe de trois personnes. Leur 
priorité a été de rattraper le retard accumulé, un défi 
d’autant plus grand après un été particulièrement 
pluvieux qui a favorisé une croissance abondante de 
la végétation. Taille, débroussaillage, entretien des 
espaces verts : ils ne ménagent pas leurs efforts pour 
entretenir votre village.

Souhaitons-leur la bienvenue et beaucoup de succès 
dans leurs missions pour continuer à embellir et 
entretenir notre cadre de vie !

 Nous souhaitons aussi la bienvenue à Sandrine ROLLAND au service administratif que vous avez sûrement 
rencontrée à l’accueil de la mairie, à Karima KRIFA agent polyvalent et à Régina MARTINS à la crèche.

Du nouveau aussi pour nos écoliers puisque Mme Sachet est la nouvelle directrice de l’école Pasteur à qui 
nous adressons nos sincères félicitations et souhaitons plein succès dans sa prise de poste. 
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L’Assemblée des Sages s’est réunie le 13 novembre 2024 sous la présidence de monsieur le Maire. 
Cette instance, composée d’ainés volontaires et bénévoles, œuvre dans l’intérêt général de Nézel et 
de ses habitants. Ceux-ci se réunissent régulièrement avec Monsieur le Maire pour débattre ensemble 
des sujets d’actualités locales d’importance afin de recueillir leurs avis, leurs propositions et leurs 
suggestions d’actions.

L’ordre du jour était le suivant : 
 - Informations 
 - Renouvellement de membres au sein des sages 
 - Propositions, suggestions d’actions 
 - Idées, projets à soumettre au Conseil Municipal
 - Questions diverses

Les débats ont porté sur l’entretien des voies et des espaces verts, de besoins d’élagage, de signalements 
de défaut d’éclairage public à certains endroits de la commune. Des demandes d’informations sur les 
travaux notamment ceux de la transformation du chemin communal de la Paquière en voie carrossable 
intercommunale. 

Monsieur le Maire a précisé les études menées actuellement par le SMSO pour la réalisation d’un 
plan de prévention autour des risques d’inondation et des travaux d’entretien de la Mauldre qui en 
découleraient sur notre secteur.
Des échanges aussi autour de la gestion des collectes de déchets organisée par la CU GPSEO et la 
communication des dates de collectes via l’appli déchets. 
Les sages souhaitaient également avoir des nouvelles à propos de la déviation de la RD191. Monsieur 
le Maire leur a confirmé qu’il avait bientôt rendez-vous avec le sous-préfet pour essayer d’avoir son 
appui dans la mise en place d’une déviation des poids lourds.   
En fin de séance Monsieur le Maire a remercié les Sages pour tous ces fructueux échanges, et s’est 
réjoui de pouvoir bénéficier de cette instance de concertation et de réflexion. 

La discussion s’est ensuite poursuivie autour d’un verre de convivialité. 

Les membres du conseil des Sages : Mesdames Annie HEYER, France RIBOT, Françoise DETRAIT, 
messieurs Gilbert LAIR, Michel BAUCHER, Gerard LEBRIS, Sauveur FALLA, ainsi que Thierry LABARTHE 
adjoint au Maire et Dominique Turpin président du Conseil des Sages.

LE CONSEIL DES SAGES
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 ÉLECTIONS : DES NÉZELLOIS INVESTIS

Pas besoin de ranger les isoloirs à l’issue des élection Européennes : 
on a remis ça 3 semaines après !
Vingt jours seulement pour organiser les élections législatives 
anticipées, déclenchées par la dissolution de l’Assemblée nationale 
par Emmanuel Macron. Un véritable défi pour les partis, les candidats, 
les électeurs et surtout les mairies. Ce n’est déjà pas simple de renuir 
des assesseurs pour un weekend d’élections, alors pour 2 tours de plus, 
imaginez le casse tête. Heureusement, le personnel communal et les 
membres du conseil se sont rendus disponibles. Les élections ont pu 

se tenir normalement et c’est aussi grâce à la participation de Nézellois qui ont spontanément proposé 
leurs services pour aider au dépouillement. Nous souhaitons les remercier pour leur engagement.

Bon à savoir : Tous les électeurs ont le droit d’y assister et de prendre part au dépouillement, du moment 
qu’ils se signalent aux assesseurs, pendant ou après leur vote.

Vous êtes récemment arrivé(e) dans notre village ? Toute l’équipe 
municipale serait ravie de faire votre connaissance ! Nous invitons 
les nouveaux résidents à venir se présenter à la mairie. Ce moment 
d’échange est une belle occasion pour vous accueillir chaleureusement, 
vous faire découvrir les services disponibles et partager avec vous 
toutes les informations utiles sur la vie de notre village.

En vous faisant connaître, vous pourrez également vous inscrire à nos différents services (comme 
les alertes communales, le ramassage des déchets, ou les événements locaux) et poser toutes vos 
questions sur le fonctionnement du village.
Que vous veniez de loin ou des environs, nous souhaitons que vous vous sentiez rapidement chez 
vous dans notre belle commune. Alors, n’hésitez pas : passez nous voir aux horaires d’ouverture ! 
L’équipe municipale sera ravie de vous rencontrer et de vous accompagner dans cette nouvelle étape.

Bienvenue à toutes et tous, et au plaisir de vous accueillir très prochainement à la mairie !

Nouveaux arrivants : venez vous présenter à la mairie !
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FINANCES

Le redressement des finances nézelloises.

La situation des finances du village a très nettement 
évolué depuis le dernier article. 

Pour le comprendre, rappelons 
une notion clé : la capacité 
d’auto-financement (CAF) : 
il s’agit de la différence entre 
les recettes et les dépenses de 
fonctionnement sur une année. 
C’est cette somme d’argent qui 
est utilisée pour autofinancer les 
investissements dans le village. 

En effet, même dans le cadre de programme de 
financement subventionné, il est systématiquement 
demandé aux communes de financer un reste à 
charge minimum de 20% du montant des travaux. 

Cette CAF s’était très fortement réduite ces dernières 
années dans le cadre de la crise financière rencontrées 
par l’ensemble du bloc communal (désengagement 
de l’Etat, chute de la DGF…) suite à un ajustement 
des ressources distribuées par GPSEO à l’ensemble 
des communes. C’est la faiblesse de cette CAF qui a 
fortement réduit la capacité de Nézel à investir depuis 
2019. Pour remédier à cette situation, nos agents et 
élus ont construit en 2021 un plan de redressement 
visant l’atteinte d’une CAF de 98k€ en fin de mandat 
(2026), seuil conseillé par la Direction des Finances 
Publiques.

La situation s’est très fortement redressée en 2023 
avec une CAF atteignant 170k€, dépassant largement 
l’objectif de 2023 qui était de 24k€, dépassant 
même l’objectif de fin de mandat (voir graphique ci-
dessous). 

Quels sont les facteurs de redressement ?

 - En premier lieu, Nézel a évité le mur du choc 
énergétique : en ayant investi dans le système de 
chauffage de la Mairie et de l’école en 2021 - 2022, 
nous avons vu les consommations de gaz baisser 

d’un tiers, et celle de l’école a tout bonnement divisé 
par 2. Cette baisse a été déterminante car malgré son 
ampleur, le prix a tellement augmenté que la facture 
a doublé; le pire a donc évité, (près de 40k€). 
La villa Bellevue et le Micro crèche voient également 
leur consommation baisser en 2023. 
L’arrêt de la chaudière de la salle Pierre Brémard 
– sous arrêté de péril – a permis une économie de 
9000 euros. 

 - Le second déterminant de ce redressement 
est le changement de fonctionnement de la crèche : 
en passant du mode PSU au mode PAJE comme dans 
la majorité des communes voisines de même strate, 
la gain obtenu sur l’exercice est de 60k€. 
 - Le levier fiscal vient consolider cette 
situation : +40k€ de taxes foncières par rapport à 
2022 (augmentation des bases – décidées au niveau 
national) et 10k€ de droits de mutation (mais une 
forte baisse est attendue en 2024). 

Enfin, une pression accrue s’est exercée sur nos 
fournisseurs lors des renouvellements de contrat, 
Le contrat télécom a par exemple été complètement 
revu avec à la clé une baisse de 50% du cout annuel.

Les revenus générés par la vente du bâtiment de 
l’ancienne poste ne rentrent pas en compte dans le 
calcul de la CAF, car il ne s’agit pas de recettes de 
fonctionnement. Ces revenus doivent être affectés au 
recettes d’investissements
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Un investissement important pour l’Espace Pierre Bremard.

FINANCES

En parallèle du travail quotidien pour l’amélioration de la CAF, l’équipe municipale a obtenu le soutien 
de la CU et de l’Etat pour lancer un plan d’investissement très important à l’espace Pierre Bremard. Ces 
enveloppes vont nous permettre de mener à bien les actions suivantes :

· Démolition de la salle Pierre Bremard, 
- Implantation d’un parc pour les enfants,

· Rénovation des courts de tennis, 
· Construction d’ un terrain de pétanque. 

Enfin, l’investissement le plus important sera la construction envisagée d’une halle en lieu et place 
de la salle actuelle. Constituée d’un espace ouvert et de modules fermés qui contiendraient sanitaires 
et l’ensemble des éléments nécessaires pour l’organisation des évènements et fêtes annuelles.
Ce projet de halle est actuellement à l’étude.
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Ils se sont mariés à Nézel.Ils se sont mariés à Nézel.

Ils nous ont quitté.Ils nous ont quitté.

Toutes nos félicitationsToutes nos félicitations
aux heureux parents.aux heureux parents.

État Civil

29/02/2024   Ilyana TRAVERT
14/05/2024   Romy COLIN
21/09/2024   Issam BELBAR

11/05/2024   FOSSAT Julien et DUBOSQ Hélèna
18/05/2024   SALMON Laurent et DESPRÈS Alisson
20/07/2024   CHAIGNON Lucas et DEYANS Magdalena
26/10/2024   LEBORGNE Lionel et AKKUS Songul

11/05/2024   LECOMTE épouse BROUSSE Nathalie
12/06/2024   UNTRAU André 

SALMON Laurent et DESPRÈS Alisson

LEBORGNE Lionel et AKKUS Songul

CHAIGNON Lucas et DEYANS Magdalena

État civil arrêté le 08/11/2426



Ils se sont mariés à Nézel.Ils se sont mariés à Nézel.

       HOMMAGES

C’est avec une grande tristesse 
que nous avons appris la 
disparition d’Adèle Guéguin 
le 23 novembre 2024 dans 
sa 95ème année. Monsieur 
Lair, maire honoraire et 
monsieur le Maire lui ont 
rendu hommage lors de ses 
funérailles le 04 décembre 
2024 à l’Eglise Saint Blaise 

de Nézel, en présence de la famille, de ses amis et 
des nézellois venus nombreux pour lui adresser un 
dernier adieu. Ensemble ils ont rappelé l’engagement 
d’Adèle de plus de trente années au service de son 
village. 
Originaire du Nord, elle rencontre Jean Guéguin né à 
Nézel avec qui elle se mariera et s’installera Impasse 
de l’église. Elle va faire toute sa carrière chez Renault 
à Flins. Sa générosité de cœur la fera apprécier de 
tous. Elle se lie d’amitié avec beaucoup de nézellois. 
En 1989 elle rejoindra l’équipe municipale de 
Pierre Brémard en tant que bénévole au CCAS puis 
deviendra conseillère municipale dans l’équipe de 
monsieur Lair à partir de 1995 aux côtés de Pierrette 
Dages en charge du CCAS. Dès lors son engagement 
pour notre village sera total.
En 2001, elle cèdera sa place au sein de la mairie 
à Jean Guéguin, mais poursuivra pour autant son 
engagement en rejoignant le Conseil des Sages 
jusqu’en 2020. 
Avec Jean, son époux depuis 71 ans, ils formaient 
le couple certainement le plus connu et le plus 
considéré de Nézel et leur notoriété en dépassait 
largement les limites. 
A l’écoute des autres, surtout lorsque ceux-ci 
traversaient des moments difficiles, ils n’hésitaient pas 

à leur apporter soutien et aide matérielle alors qu’eux-
mêmes ont dû endurer des épreuves dramatiques de 
la vie, avec la disparition de leur petit-fils Fabien puis 
de leur inconsolable fille, notre regrettée Maud.
Pourtant, Adèle ne manquait jamais de participer 
pleinement aux différentes activités de notre village, 
elle était fidèle aux commerçants et artisans nézellois, 
elle était présente à toutes les manifestations 
culturelles et festives de notre commune qu’elle 
chérissait plus que tout.
Rappelons-nous avec nostalgie ces moments joyeux 
que nous partagions avec elle. Ce ne sont pas 
seulement des souvenirs remplis d’intensité que nous 
laisse Adèle mais c’est un héritage qui impactera 
nos vies pour toujours, tant sa personnalité suscitait 
considération et admiration auprès de toute la 
population.
A la fin de son hommage monsieur le Maire a prié 
Jean, son mari, Annie et Francis son gendre, Marie-
Rose sa sœur ainsi que toute sa famille et ses 
nombreux amis de recevoir, avec les condoléances 
du conseil municipal, l’expression personnelle de 
son hommage douloureux.

Adèle aux cotés de notre regretté Georges Maillé lors de la 
cérémonie du 25 janvier 2020 dédiée en leur honneur pour 
20 ans de dévouement au sein du Conseil des Sages

Nous avons eu la douleur de perdre notre agent administratif 
Nathalie Brousse le 11 mai 2024. Recrutée le 01 novembre 
2005 en contrat d’accompagnement à l’ emploi par monsieur 
Lair, elle fut titularisée par monsieur le maire en novembre 
2008. 
Son arrivée à la mairie en tant qu’agent d’accueil polyvalent 
était liée à l’ouverture de notre agence postale. On la voit ici, à 
droite sur la photo, en 2007 pionnière de ce service d’agence 
postale en équipe avec ses collègues. Nathalie était agréable 
et bien appréciée par ses collègues. En mairie elle renseignait 
toujours les administrés avec beaucoup de bienveillance. 
Elle a servi notre commune avec beaucoup d’enthousiasme, 
pendant 15 ans jusqu’en octobre 2020. 
Nous lui sommes reconnaissant pour toutes ces années au 
service de son village qu’elle aimait tant. 

Chantal Richet, Maud Deguffroy et Nathalie Brousse 
en 2007, les débuts de l’agence postale communale 
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Nuisances sonores

Bricoleurs, jardiniers, nous vous rappelons que les travaux momentanés de bricolage ou de jardinage  
réalisés par des particuliers à l’aide d’outils tels que : tondeuses à gazon, tronçonneuses, perceuses, 
bétonnières, raboteuses ou scies mécaniques, etc... sont susceptibles de causer une gêne pour le voisinage. 

Ces travaux temporairement bruyants sont acceptés selon les horaires suivants :  
du lundi au vendredi de 8h30 à 12h00 et de 14h00 à 19h30 

les samedis de 9h00 à 12h00 et de 15h00 à 19h00 
les dimanches et jours fériés de 10h00 à 12h00

Afin de permettre aux automobilistes de trouver un stationnement proche des commerces, les places 
situées aux abords de la mairie sont à durée limitée.
 
Zones  bleues :  Le  stationnement  est  limité  à  1h30.  C’est le  cas  du petit  parking de  la  mairie mais 
aussi du parking de la place de l’église, du parking de l’entrée de l’espace Pierre Brémard et des places 
délimitées le long de la Rue Saint Blaise. 

Zones vertes :  Places en épis entre les parkings haut et bas de la mairie. 
     Limitation de stationnement à 4 heures.  

Zones blanchesZones blanches : Au-delà de 7 jours, un stationnement ininterrompu est considéré comme abusif. 

Sachez aussi qu’une dizaine de places est généralement disponible Chemin des Hamards (en face de 
l’école). Ces places sont aisément accessibles par le passage sous terrain. Nous incitons donc les personnes 
qui le peuvent à utiliser celles-ci afin de libérer le stationnement pour nos commerçants. 

STATIONNEMENT :

1H30 Max1H30 Max 4H Max4H Max

7 J Max

Chemin des Hamards Passage sous-terrain
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La proprété, c’est pas pour les chiens !

Même si, pour beaucoup, c’est devenu un réflexe, trop de propriétaires de chiens re-
fusent encore de se pencher pour ramasser leurs déjections ( celles des chiens, bien 
sûr). La commune a pourtant mis à dispositon des sacs à crottes et des 
poubelles bien visibles, en nombre.

Aux abords de l’école, on a pu lire ce 
message écrit à la craie, sûrement par 
des enfants déjà très engagés, ce que 
nous saluons !

« Ramassez les crottes»

Alors oui, à Nézel les chiens 
sont les bienvenus, mais pas les 

maîtres mal éduqués.

PR
O

PR
ET

É
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https://tenup.fft.fr/club/57780116
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Utilisateurs occasionnels des transports franciliens, 

2 €Bus Tram 2 €50
Métro Train RER

2 tickets au tarif unique valables
Navigo Liberté+ désormais valable

C’EST LA RÉVOLUTION BILLETTIQUE !

Vous vous déplacez  

ponctuellement ?
Vous prenez les transports  

+ régulièrement ?

partout en Île-de-France (hors aéroports)
sur l’ensemble du réseau (hors OrlyVal)

D’un bout à l’autre de la région,  

empruntez librement les transports, 

bénéficiez de tarifs avantageux, 

recevez votre facture en fin de mois.

Évolution des tickets au 1er janvier 2025

jour

Ticket Bus-Tram

Ticket Métro-train-RER

Ticket Aéroport

Ticket à bord/ Ticket à bord SMS

Navigo Jour

2,15 €

Entre 2,15 € et 5 €

Entre 10,30 et 16,60 €

2,5 €

Entre 8,30 et 20,60 €

2 €

2,5 €

13 €

2,5 €

12 €*

1,60 €

1,99 €

13 €

-

-

Titre Avant Après Liberté +

*Couvre tous les trajets hors aéroport

Plus d’informations sur 
iledefrance-mobilites.fr
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Secrétariat

Tel. : 01 30 95 64 28
Fax : 01 30 90 18 97

Email: secretariat.mairie@nezel.fr

Lundi : 09h00 à 12h30
Mardi: 15h00 à 18h00

Mercredi: 09h00 à 12h00
Jeudi: 14h30 à 17h30

Vendredi: Fermé
Samedi: 09h00 à 12h30

Le secrétariat est à votre service 
pour toutes les démarches ou 

renseignements concernant :

L’État Civil
La cantine scolaire
L’emploi, le social

Les locations de salles communales
L’urbanisme
Les élections

Etc...

La Mairie assure les services 
d’une Agence Postale

Monsieur Le Maire
Dominique TURPIN

vous reçoit :
Le samedi matin ou en semaine sur 

rendez-vous pris en mairie

Les adjoints à votre service reçoivent 
sur rendez-vous pris en mairie

Hélène MAHAUT,
Adjointe au maire, 

pour les Affaires Générales et 
pour les Affaires Sociales

Philippe OLLIVON,
Adjoint au maire, 

pour le Cadre de Vie,

Thierry LABARTHE,
Adjoint au maire, 

pour la Jeunesse et Associations, 
pour les Affaires Sociales

Antoine FOURNIER,
Conseiller délégué 

en charge des Finances.

Marilisa TEIXEIRA,
Conseillère déléguée 
à l’Évènementiel et

 aux Affaires Culturelles

Nicolas VOGEL,
Conseiller délégué 

à l’Environnement et 
à la Communication.

Nézel – Le Nézellois
Edition N° 46

Directeur de publication :
Dominique TURPIN

Responsable de la publication :
Antoine Fournier

Publication, tirage et diffusion 
par la mairie de Nézel

27, rue Saint Blaise 78410 NEZEL
Tel. : 01 30 95 64 28
Fax : 01 30 90 18 97

Email : secretariat.mairie@nezel.fr 
Certains documents nous sont fournis 
directement par des associations ou 
organismes d’état et ne peuvent être 

modifiés.
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